



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

La Jiribilla

07/05/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel se apunta para la candidatura presidencial; pide unidad en el PAN

En una reunión de legisladores locales del PAN, Santiago Creel ofreció fortalecer las instituciones y mejorar la salud, educación y seguridad. Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, reiteró su intención de ser candidato presidencial por el Partido Acción Nacional (PAN), a cuyos militantes ofreció trabajar por la unidad.

<https://lajiribilla.com.mx/santiago-creel-se-apunta-para-la-candidatura-presidencial-pide-unidad-en-el-pan/>